



Pressedienst

17. Dezember 2012

859/2012 **Castrop-Rauxeler Berufsschüler zu Gast in der
französischen Partnerstadt Vincennes**

860/2012 **VHS-Kurse „Tastaturschreiben“ starten im Januar**





17. Dezember 2012

859/2012

Castrop-Rauxeler Berufsschüler zu Gast in der französischen Partnerstadt Vincennes

Im Rahmen der Städtepartnerschaften von Castrop-Rauxel besteht die intensivste Freundschaft mit der französischen Partnerstadt Vincennes. In der letzten Novemberwoche besuchten 25 Schülerinnen und Schüler des Berufskolleg Castrop-Rauxel bereits zum 13. Mal in Folge die Partnerschule Lycée Professionnel Jean Moulin in Vincennes.

Alle Castrop-Rauxeler Berufsschülerinnen und -schüler lernen Französisch, daher klappte die Verständigung untereinander hervorragend. Schüler der Bildungsgänge des Beruflichen Gymnasiums, der Höheren Handelsschule, der zweijährigen Berufsfachschule für Gesundheit und Soziales und den Fachoberschulklassen nahmen an der Reise teil. Vom Kölner Hauptbahnhof aus ging es mit dem Thalys in drei Stunden nach Paris, wo auf die Jugendlichen neben dem Schulalltag, den gemeinsamen Arbeitskreisen bzw. Kleingruppenarbeiten ein interessantes Rahmenprogramm wartete.

Neben interessanten Besichtigungen des Châteaus und der Église St. Louis in Vincennes gab es natürlich auch Gelegenheit, die französische Metropole Paris zu erkunden. Dazu gehörten die Opéra Garnier, das Musée Grévin, die Cité des Sciences, Parc de la Villette und der Louvre.

- 2 -





Pressedienst

Seite 2

Finanziert werden konnte diese Begegnung dank der Unterstützung des Deutsch-französischen Jugendwerks. Maren Stecker-Gössling, Andrea Giesen und Dirk Limberg, Lehrer am Castrop-Rauxeler Berufskolleg, begleiteten die Schüler. Ein Empfang im Rathaus von Vincennes rundete das Programm ab. Fünf Schülerinnen und Schüler werden im Februar 2013 sogar ihr Betriebspraktikum in Wirtschaft und Verwaltung sowie Erziehung und Soziales in Vincennes absolvieren.





17. Dezember 2012

860/2012

VHS-Kurse „Tastaturschreiben“ starten im Januar

Viele Kinder, Jugendliche und Erwachsene sitzen täglich am Computer. E-Mails schreiben, chatten, Hausaufgaben machen oder etwas für den Job erledigen – Wer blind mit zehn Fingern tippen kann, dem geht Schreiben an der Tastatur schneller von der Hand.

Die VHS bietet Anfang des Jahres wieder zwei Kurse an, in denen sowohl Schüler als auch Erwachsene das Tastaturschreiben lernen können. Für Schüler zwischen zehn und 14 Jahren beginnt am Mittwoch, 16. Januar, von 16.00 bis 17.30 Uhr. Letzter Termin ist der 27. Februar.

Um 18.30 Uhr beginnt ebenfalls am Mittwoch, 16. Januar, ein Kurs für Jugendliche ab 16 Jahre und Erwachsene. Dieser Kurs endet am 20. Februar. Beide VHS-Kurse finden im Bürgerhaus in der Castroper Altstadt, Leonhardstraße 4, statt.

„Normalerweise dauert es 30 bis 40 Stunden, die Tastatur blind zu erlernen. Mit einer neuen Methode gelingt dies jetzt in nur wenigen Stunden“, erklärt VHS-Studienleiter Friedel Schmölder. Das Lernsystem beruht auf einer ganzheitlichen Methode, die Ergebnisse der Hirnforschung mit Visualisierungs- und Assoziationstechniken verbindet.

Anmeldungen bei der VHS im Rathaus, Zimmer 114, Tel. (02305) 106-2638, oder auch im Internet unter www.vhs-castrop-rauxel.de

